
Bienvenue à toutes et tous et 
merci de votre présence.

Merci à vous présidents et bé-
névoles de clubs, merci aux ad-

ministrateurs, aux élus municipaux 
et à madame l’adjointe aux sports et Mme 
Stella Dupont, députée de la circonscription.

Je salue la présence de Philippe Mathé directeur de l’UCO 
IFEPSA.

Je sais vos agendas respectifs chargés, mais vous avez 
tenu, une fois encore à nous accompagner ce soir pour 
faire le point sur notre association.

J’ai participé à de nombreuses AG et constaté que l’im-
portance de l’assistance est souvent la marque soit d’un 
malaise au sein de l’association ou au contraire une parti-
cipation intéressée et un climat d’engagement. Je penche 
pour la seconde !

Faisons donc, tous ensemble, l’inventaire de nos activités 
qui ont marqué les olympiades écoulées.

Cette AG est l’aboutissement d’une olympiade dans la 
continuité de la précédente. 

 Toutes les équipes qui m’ont entouré ont toujours pensé 
« intérêt général » grâce à leur esprit d’ouverture, ce qui 
est parfois difficile. 

Sans votre précieuse contribution, notre association ne 
pourrait pas atteindre ses objectifs ni accomplir sa mis-
sion. Votre engagement, votre dévouement et votre esprit 
d’équipe ont rendu possible tout ce que nous avons réali-
sé pendant mes mandats. C’est ensemble que nous avons 
relevé des défis, c’est ensemble que nous avons savouré 
nos succès.  

Des échecs parfois ou des initiatives non abouties, mais 
aussi des réussites qu’il faut mettre à votre actif m’in-
citent à rester optimiste.

Les commissions ou groupes de travail qui vont s’ex-
primer au cours de notre soirée ont toutes œuvré pour 
avancer dans les projets.

Dans un monde où l’intérêt, le buzz, l’immédiat sont sou-
vent les priorités, je prends ce soir le contrepied de ces 
tendances en vous rappelant ce que nous avons réalisé, 
discrètement (trop) mais avec ténacité et efficacité.

Souvenez-vous 

Lors de la première olympiade, la saisie des demandes 
de subventions sous la houlette de Rodolphe Lerouge a 
transformé vos habitudes. Plus de papier mais des cla-
viers. Plébiscitée à 99% c’était un passage important pour 
la rigueur et la traçabilité.

Depuis, nous étudions une adaptation des critères afin de 
coller au mieux à la pratique d’aujourd’hui, pour faire des 
propositions à la municipalité. C’est compliqué, long et 
difficile mais toujours d’actualité.

Les publicités dans les salles et stades obtenues auprès 
de la municipalité qui a changé les règlements intérieurs.  

Des soirées thématiques dans le cadre de nos projets 
d’aides aux clubs. Entre autres :
● Situation du bénévolat,
● Management des salariés,
● Comment dynamiser le bénévolat,
● Prévention des violences sexuelles et pédo-criminali-
té dans le sport (cas révélés après cette soirée),
● Sport et développement durable (FPFP) démarche de
label de quelques clubs,
● Conférence sur le sport santé,
● Conférence sur la communication.

Des animations sportives ou non

Nous avons initié pour le développement du sport, des ac-
tions envers les scolaires. 

La mutualisation de vos compétences techniques pour 
faire profiter les jeunes enfants de disciplines, confiden-
tielles parfois, avec l’organisation appelée maintenant   
‘’J’aime mon Sport’’ précédée de ‘’ J’aime mon Lac’’ puis de 
‘’J’aime mon Stade’’ qui s’étoffe au fil des années.

Une action qui s’inscrit dans notre projet de sensibilisa-
tion à la pratique sportive là où nous pouvons jouer un 
rôle important.

Nos jeunes ayant des maladies de vieux ... (OF20/05)
Notre participation régulière à Tout Angers Bouge 
Notre participation aux états généraux du foot

Des enquêtes pour mieux coller aux réalités et com-
prendre les difficultés de clubs et leurs besoins

Numéro Spécial Assemblées Générales

22 MAI 2025 

LETTRE DE L’OMSA
MOT DU PRÉSIDENT ET RAPPORT MORAL
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RAPPORT 
D’ACTIVITÉS 
2024

 ●Les trans-
ports, 

● Les interve-
nants extérieurs dans 

les clubs,
● Les aides possibles à mettre

en place par l’OMSA,
● La valorisation du bénévolat (pour rappel 5 millions
d’euros par an minimum).

Des améliorations de fonctionnement pour les clubs et 
le public afin d’assurer une meilleure visibilité et mieux 
coller à la demande.
● Nouveau site internet (refonte complète)
● Réseaux sociaux pour relayer vos informations et
faire part des nôtres
● « ActuSport » bulletin d’informations qui sans doute
s’étoffera
● Guide du Sport (pour le prochain une contribution
financière du concepteur)
● Mise à disposition de matériel (mange debout, vi-
déoprojecteur, barnum)
● Logiciel de réservation de salles 24h/24 (d’Angers
à New-York, vous pouvez réserver)
● Concours photos ‘’capture ton sport’’ réservé aux
clubs et doté
● Embauche de salariée suite au temps partiel de
notre responsable administrative (80% théorique)

Des rendez vous :
● Nos conseils d’administration chez vous. Dans vos
locaux afin de nous permettre d’être au plus près des
acteurs et que chacun puisse regarder l’autre diffé-
remment en sortant de sa discipline.

Bonne nouvelle, nous avons pour 2 ans d’avance. En ef-
fet 9 clubs sont positionnés dans cette démarche pour 
recevoir nos prochains CA.

● Soirée annuelle des partenaires.
● Des partenariats pour le Haut niveau (Irigo, Pauline
Freslon, triple championne de France et en préparation
au JO en Espagne)

Toutes ces actions n’auraient pu se réaliser sans l’en-
gagement, les compétences des bénévoles de l’OMSA 
qui rappelons le, sont aussi bénévoles dans leur club.

Nous devons sincèrement remercier tous les délégués 
qui laissent leur place aux nouveaux candidats repré-
sentants de leur discipline au sein du futur conseil 
d’administration. Un petit clin d’œil à Patrick Le Gal pré-
sent depuis 2002 !

Je ne veux pas oublier de saluer et remercier nos sa-
lariées, Julie et Romane, qui harmonisent le fonction-
nement de notre structure. Leurs compétences, leur 
gentillesse, leur patience, leur investissement sont ap-
préciés de tous. 

Pendant ces olympiades, je dois aussi souligner la com-
préhension et les échanges positifs avec la Direction 
des Sports et Loisirs et sa nouvelle équipe, de même 
qu’avec les élus municipaux. On les titille parfois, peut-
être même qu’on les agace, mais pour s’entendre il ne 
faut pas forcément les mêmes idées, il faut le même 
respect. Ce qui est le cas.

En conclusion nous sommes heureux car nous avons 
avancé. Pas encore satisfait, il y a tellement à faire. 
Mais comme disait Aristote :

« Être heureux ne signifie pas que tout est parfait. Cela 
signifie que vous avez décidé de regarder au-delà des 
imperfections ».

Du sport pour la santé, du sport pour s’amuser, du 
sport pour gagner !

Claude CHERRÉ 
Président de l’OMS d’Angers

Commission Evénementielle
La commission événementielle 
organise les manifestations internes 
et externes en lien avec les autres 
commissions (Assemblée Générale, 
soirée du CA, colloques, J’aime mon 
Sport, Tout Angers Bouge, tournoi de 

foot de la Ville d’Angers, etc.)

Nous nous sommes réunis à 7 reprises en 2024.

Je tiens à remercier l’ensemble des membres 
ainsi que Julie et Romane pour leur implication 
dans cette commission.

Yves FAUCHEUX 
Responsable de la commission

MODIFICATION DES STATUTS
Les statuts modifiés ont été adoptés par les membres  
de l’association en Assemblée Générale Extraordinaire 
ce 22 mai 2025.

-> Consulter les Statuts sur le site web de l’OMSA

Le règlement intérieur a également été retravaillé 
par la Commission Affiliations et Règlementation et 
présenté lors de cette AG :

-> Consulter le RI
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Commission Communication

Nous avons organisé une nouvelle édition de « J’aime mon 
Sport » le jeudi 4 avril 2024 lors de la semaine olympique. 
Les 324 enfants accueillis ont pratiqué 6 activités encadrées 
par les bénévoles et salariés diplômés des clubs angevin. 
Une vingtaine d’activités étaient répartis sur les sites de 
Villoutreys et du Lac de Maine.

Nous remercions chaleureusement les associations 
sportives, les bénévoles ainsi que les établissements 
scolaires qui ont participé à cette belle journée !

Nos organisations sportives 2024

Je rappelle que le but principal de la commission 
consiste à coordonner et développer les actions de vi-
sibilité de l’Office Municipal des Sports d’Angers.

Au cours de l’année, la commission communication 
s’est réunie 3 fois : 
● 09/01 : chez notre prestataire Atalanta – Pour défi-
nir la maquette du  site web
● 19/03 : chez Atalanta – Pour suivre une formation  à
l’outil d’administration Wordpress
● 06/12 : à l’OMSA - Pour définir et  démarrer la nou-
velle newsletter

Le fait marquant de cette l’année 2024 reste la mise en 
ligne du site internet de l’OMSA le 18 juin 2024. Cette 
étape importante marque un tournant dans notre com-
munication digitale. À ce titre, il nous a semblé essen-
tiel de réaliser un premier bilan de fréquentation, afin 
d’évaluer son impact et d’envisager les améliorations 
possibles.

Voici quelques chiffres qui permettent d’analyser la 
fréquentation du site OMS Angers, d’après les données 
de Google Analytics depuis l’ouverture :
● 10 000 utilisateurs uniques ont généré 19 000 ses-
sions, témoignant d’un bon trafic et d’un intérêt certain.
● Les accès se font principalement de manière di-
recte ou via les réseaux sociaux, preuve d’une bonne
notoriété et d’une communication efficace.
● Les connexions sont réalisées à 62 % depuis des
appareils mobiles et à 35 % depuis des ordinateurs,
soulignant l’importance d’un affichage adapté aux
smartphones.
● La page la plus consultée est celle de la recherche
d’un club, confirmant que ce service répond à une
attente forte du public pour la période de juin à sep-
tembre.
● La rubrique «Services aux clubs» représente 4 %
des visites concernant 150 clubs  un chiffre à suivre de 

près pour mieux cibler les be-
soins des clubs partenaires. 
● Le système d’indexation
mis en place sur notre site ga-
rantit l’accès aux informations
des clubs, y compris ceux qui
ne disposent pas de site internet.
Exemple (Angers Boxing Club)
● Il est à noter que l’ensemble des membres de la
commission communication a suivi une formation de
paramétrage de l’outil wordpress permettant d’avoir
une maîtrise et totale autonomie d’évolution et modifi-
cation des pages du site.

Nous restons bien entendu à l’écoute des utilisateurs 
pour continuer à faire évoluer le site en fonction de 
leurs attentes.

Concernant les autres actions de communication
● Le bulletin ACTUSPORT poursuit sa diffusion tri-
mestrielle. Il est entièrement digitalisé et accessible
via notre site internet.
● Afin de faciliter la réalisation d’interviews auprès
des présidents de clubs, des athlètes , des bénévoles ,
nous avons mis en place des questionnaires prépara-
toires à l’interview.
● Et puis une première newsletter a été envoyée le
25 mars, permettant à la fois de diffuser l’information
et d’évaluer l’intérêt qu’elle suscite auprès des desti-
nataires.

Enfin la commission communication lance un appel à 
tous ceux qui souhaitent en faire partie . Les réunions 
de travail se déroulent dans une ambiance conviviale, 
accompagnées de nos deux brillantes collaboratrices, 
Julie et Romane, que nous remercions chaleureuse-
ment pour leur efficacité et leur dynamisme.

Philippe BERTHOMIER 
Responsable de la commission

J’aime mon Sport Tournoi de Foot de la ville d’Angers
Le samedi 26 octobre 2024, nous avons organisé la 
première édition du Tournoi de Foot de la Ville d’Angers 
au stade du Lac de Maine. Ce sont près de 250 jeunes 
footballeurs des clubs angevins qui se sont affrontés 
pour un tournoi U9 et un tournoi U11. Bravo aux clubs du 
SCO, vainqueur U9, et à la Croix Blanche, vainqueur U11. 
Félicitations également au club de la Doutre SC qui a 
remporté le trophée du Carton vert du fair-play.
Un grand merci à tous les bénévoles présents ainsi qu’à la 
Mairie d’Angers pour l’aide apportée !
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Budget 2025

Charges Budget 2025

Achats 30 700 €

Services extérieurs 5 500 €

Autres services extérieurs 18 350 €

Impôts, taxes, et versements assimilés 600 €

Charges de personnel 56 650 €

Autres charges de gestion courante 500 €

Charges Financières 0 €

Charges exceptionnelles 0 €

Dotation aux amortissements et aux provisions 12 250 €

Sous Total 124 550 €

Emplois des Contributions Volontaires en nature 95 000 €

Total 219 550 €

Produits Budget 2025

Prestations de services 14 500 €

Subventions d’exploitation 71 500 €

Autres produits de gestions courante 8 350 €

Produits Financiers 2 000 €

Produits Exceptionnels 0 €

Reprise sur amortissements et provisions 0 €

Transferts de Charges d’Exploitation 0 €

Sous Total 96 350 €

Emplois des Contributions Volontaires en nature 95 000 €

Total 201 350 €

Résultat -28 200 €

Le budget 2025 a été construit sur la base d’un maintien 
de la totalité des projets et animations engagés les années 
précédentes. Il vise également à poursuivre la démarche de 
développement de services auprès des clubs et à maintenir 3 
emplois au sein de l’association.

Pour autant, ce budget est impacté par la baisse des 
subventions municipales et sera présenté cette année encore 
avec un prévisionnel négatif.

Refusant de sacrifier les projets de développement sportif 
aux contraintes financières, l’OMS utilisera ses réserves pour 
financer les emplois et les projets inscrits au budget.

Cette situation ne saurait néanmoins se reproduire plusieurs 
années consécutives sans mettre en péril l’association, 
d’autant que l’augmentation des charges d’énergie a fortement 
impacté l’exercice 2024 et le fera certainement sur 2025.

Jeanne LARCHER, Trésorière de l’OMSA

Résultat 2024
Comme pour de 

nombreux clubs, 
2024 a de nouveau été 

marqué par un contexte 
financier tendu : difficulté à 

rencontrer de nouveaux partenaires, 
subvention municipale plus faible qu’avant 

la période Covid (mais supérieure à 2023) et hausse 
des charges d’énergie ont fortement impacté les comptes de 
l’association.

Nous avions présenté un budget prévisionnel négatif pour 
2024, il s’est malheureusement révélé cohérent avec nos 
projections. Si les chiffres sont moins mauvais qu’en 2023, 
ils n’en demeurent pas moins symptomatiques d’une période 
complexe pour les associations dans la recherche de 
financement.

Pour autant, l’OMSA n’a pas 
souhaité mettre un point d’arrêt 
aux projets, ni réduire ses 
ressources humaines. Nous 
avons poursuivi le partenariat 
avec Pauline Freslon et Irigo, 
organisé une nouvelle édition 
couronnée de succès de J’aime mon 
Sport, organisé un tournoi de football de la Ville d’Angers avec 
les clubs, communiqué sur les JO, finalisé la refonte du site 
internet avec un prestataire extérieur.

Les dépenses courantes ont été maîtrisées au maximum 
permettant de réduire le déficit de l’exercice vis à vis du 
prévisionnel. Malheureusement, l’impact énergie nous a 
rattrapé (28 700€) ne permettant pas de présenter un résultat 
de l’exercice à l’équilibre. 

Charges Budget 2024 Réalisé 2024

Achats 35 250 € 38 145 €

Services extérieurs 7 400 € 4 160 €

Autres services extérieurs 15 935 € 15 210 €

Impôts, taxes, et versements 
assimilés

500 € 533 €

Charges de personnel 52 300 € 55 601 €

Autres charges de gestion courante 0 € 0 €

Charges Financières 0 € 0 €

Charges Exceptionnelles 0 € 0 €

Dotation aux amortissements et 
aux provisions

10 250 € 11 393€

Sous Total (arrondi) 121 635 € 125 511 €

Emplois des Contributions Volon-
taires en nature

90 000 € 112 422 €

Total (arrondi) 211 635 € 237 933 €

Produits Budget 2024 Réalisé 2024

Prestations de services 6 500 € 10 890 €

Subventions d’exploitation 55 650 € 60 650 €

Autres produits de gestions courante 7 600 € 8 603 €

Produits Financiers 500 € 2 348 €

Produits Exceptionnels 0 € 0 €

Reprise sur amortissements et 
provisions

0 € 0 €

Transferts de Charges d’Exploitation 0 € 0 €

Sous Total 70 250 € 82 490 €

Emplois des Contributions Volon-
taires en nature

90 000 € 112 422 €

Total 160 250 € 194 913 €

Résultat -51 385 € -43 021€

RAPPORT DE LA 
TRÉSORIÈRE



4 - Lettre de l’OMS A.G. 2025 Lettre de l’OMS A.G. 2021 - 5Lettre de l’OMS A.G. 2025 - 5

ELECTION DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION 

 

AG DU 22 MAI 2025

DISCIPLINE TITULAIRE SUPPLEANT
AIKIDO Pascal COUET Jimmy ANDRIAMISEZA

ATHLETISME Alain DURAND Valérie LEGRAND

AVIRON Xavier BRANDICOURT Philippe GUICHARD

BADMINTON Emilie MARTIN Yohan ODIN

BASKET-BALL Sandie MONIN Jean-Paul BOULAIN

BILLARD Guy COSSON Dominique DAUDET

BOXE ANGLAISE Patric BAHAMED-ATHLAN Jean-Pierre MAIGNAN

BOXE FRANÇAISE SAVATE Sarah PARENT Patrick BINAUD

CANOE KAYAK Samuel PINAT

CYCLISME François-Xavier LE MAO Denis LEBRETON

CYCLOTOURISME Thierry ROUSSELET René ROBIN

ENTRETIEN PHYSIQUE 
POUR ADULTES

Natacha KULESIAK

EQUITATION Sophie TAITE

ESCALADE Jean-Louis DECHERAT Louis BROUSSARD

ESCRIME Philippe MASSON Laurence SALLE

FFSA Patrice PROUCHET Guillaume DURON

FOOTBALL ET FOOTBALL 
GAELIQUE

Claude CHERRE Fabien ROULEAU

FOOTBALL AMERICAIN Gilles GESLIN Pascal HERVE

FSCF Alberte GAUGAIN Olivia HARDOUIN

GOLF Philippe BERTHOMIER

GYMNASTIQUE ET DANSE Jean-Mathias CANTEL

HALTEROPHILIE Anthony BRUN Franck BEZIE

HANDBALL ET ULTIMATE Jeanne LARCHER

HOCKEY SUR GAZON Emmanuel LERAY Régis BARILLE

JUDO ET D.A. ET LUTTE Christian LE CRANN Miguel PLUMEJEAU

KARATE ET D.A. Michael MAUFAUGERAT Marie-Christine NAULLEAU

MULTISPORT Laurent TRUONG Sylvie BONNEAU

NATATION ET D.A. Nicolas LEMONNIER

RANDONNEE PEDESTRE Etienne ROYER Michel PICHON

ROLLER ET SPORTS DE 
GLISSE

Patrick MOREAU Clara MEURILLON

RUGBY Philippe GIQUEL Jean-Pierre TERMEAU

SPORT ENTREPRISE Olivier ESNAULT Fabien BOURDIN

SPORT HANDICAP Marie-Christine LARDEUX François VERON

SPORT MILITAIRE Marc LENOBLE Frédéric MARQUE

SPORTS AERIENS Rodolphe LEROUGE Hervé KEROMNES

SPORTS MECANIQUES Vianney PIRON Joseph LORRE

SPORTS SUBAQUATIQUES Dominique VETAULT Guy FONTAINE

TENNIS Claude CARTAN

TENNIS DE TABLE François MICHAUD

TIR Miguel BLUTEAU Jean-Philippe ARTAUD

TIR A L’ARC Yves FAUCHEUX Alain PEREZ

TRIATHLON Cyrille THOMY Benjamin FEQUANT

UFOLEP Jean-Pierre BEAUJOUAN

UGSEL Régis POT Eric POINCLOUX

UNSS Lorenzo COLL Alexandre NIVET

USEP Diana BENETTI Marina CHERBONNIER

VOILE Philippe DECLERCK Fabrice TOUSSAINT

VOLLEY BALL Bruno GANASCIA

EN
 IM

AGES

2024
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RÉCOMPENSES
AG 2025 MÉDAILLES D’ARGENT

MÉDAILLES DE  BRONZE

Emmanuel LERAY
Hockey sur gazon

SCO Angers

Gérard ABELARD
Cyclotourisme

Randonneurs Cyclo de l’Anjou

Robert POIRRIER 
Handball

SCO Angers

Wilfried CESBRON
Football

ASCDC Les Copains

Patrice CHIRON
Plongée
ACPC

Didier JADEAU
Aviron

Angers Nautique Aviron

Christian LECOMTE
Vol à Voile

ASVV

Yves HAMARD
Boxe anglaise

Angers Boxing Club

En 2000, Étienne a créé l’association de 
randonnée pédestre ANGERS AZIMUT 
49.

Il a été Président de l’association 
pendant 12 ans et il est toujours 
membre du conseil d’administration.

Il est aussi membre du conseil 
d’administration au Comité 
départemental de la Randonnée 
Pédestre et il est responsable du 
pôle formation des animateurs de 

randonnées et du brevet fédéral.

Il représente l’activité Randonnée 
Pédestre au sein de l’OMS d’Angers 
depuis 1992.

Il est à l’origine de la création des « 
Petites Pointures » en lien avec les 
écoles du département pour une 
découverte et une approche ludique de 
la randonnée avec les écoliers.

Il est toujours présent pour 
les manifestations engageant 

l’association et 
la municipalité 
(Tout Angers 
Bouge, forum des 
associations, etc.).

On ne peut qu’applaudir son 
engagement et sa disponibilité pour 
toutes les activités liées à la randonnée 
pédestre.

Bernadette PINEAU
Karate

Angers Budo Karate

Sylvie GELINEAU
Basket ball

ACBB Basket

Jacques MARTIN
Tir à l’Arc

SGTA Tir à l’arc

Laurent ROULON 
Rugby

SCO Angers

TROPHÉE R.J. GAILLARD 2025   > ETIENNE ROYER <
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QUELQUES 
CHIFFRES

DISCIPLINES LICENCES 
2024

AIKIDO 80

ATHLÉTISME 906

AVIATION 128

AVIRON 305

BADMINTON 553

BASKET BALL 744

BILLARD 52

BOXE ANGLAISE 255

BOXE FRANCAISE 239

CANOË-KAYAK 103

CYCLISME 299

CYCLOTOURISME 117

DANSE 80

EQUITATION 521

ESCALADE 467

ESCRIME 448

FOOTBALL 3265

FOOTBALL AMERICAIN 194

FSCF 282

GOLF 621

GYMNASTIQUE 545

HALTEROPHILIE 195

HANDBALL 374

HOCKEY SUR GAZON 87

JUDO-JIU JITSU ET DISCIPLINES ASSOCIEES 728

* Angers Tennis Club et Angers Tir Sportif ne sont pas comptabi-
lisés en 2024 contrairement à l’an dernier (total de 1804 licenciés 
en 2023)

LICENCIÉS 2024 PAR CATÉGORIE*

COMPÉTITEURS NON COMPÉTITEUIRS TOTAL
2024F H F H

ÉCOLE DE SPORT 123 661 354 267 1405

POUSSINS 206 611 362 279 1458

BENJAMINS 337 761 260 275 1633

PUPILLES 103 386 109 105 703

MINIMES 398 717 338 242 1695

CADETS 316 615 215 192 1338

JUNIORS 215 431 271 183 1100

ESPOIRS 116 245 117 180 658

SENIORS 710 2057 1003 1952 5722

VÉTÉRANS 272 925 896 1272 3365

SOUS TOTAL 2796 7409 3925 4947 19077

* Angers Tennis Club et Angers Tir Sportif ne sont pas comp-
tabilisés en 2024 contrairement à l’an dernier (total de 1804 
licenciés en 2023)

AFFINITAIRES 567

TOTAL 19644

LICENCIÉS 2024 PAR DISCIPLINE*

DISCIPLINES LICENCES 
2024

KARATE ET DISCIPLINES ASSOCIEES 530

KENDO ET IAIDO 52

NATATION 1121

PARAPENTE 52

PATINAGE ET DANSE SUR GLACE 552

QI-CONG 122

ROLLER ET ROLLER HOCKEY 389

RUBGY 599

SPORT HANDICAP 331

SPORTS SUBAQUATIQUES 525

SPORTS MECANIQUES 104

TAEKWONDO 72

TAÏ JITSU 124

TENNIS 1216

TENNIS DE TABLE 223

TIR SPORTIF 46

TIR A L’ARC 126

TRIATHLON 460

ULTIMATE 118

VIET VO DAO 55

VOILE 484

VOL A VOILE 61

VOLLEY BALL 504

VOLTIGE AERIENNE 9

WATERPOLO 181

TOTAL 19644



OFFICE MUNICIPAL DES SPORTS D’ANGERS
5 rue Guérin - 49100 Angers

Tél : 02 41 43 30 85 ou 06 49 46 05 83
Email : contact@omsangers.org

PERMANENCES

Lundi : 14h / 19h
Mardi : 10h-13h / 14h-19h

Vendredi : 9h-13h / 14h-17h

www.omsangers.net

Informations !
> 4 salles de réunion sont à la disposition des 
associations à la Maison des Sports, rue Guérin (20 à 
60 places) - gratuit pour les clubs adhérents
>> Outil SuperSaas pour les réservations

> 3 bureaux club de 17,39m², 19,43m² et 24,36m² sont 
disponibles à la maison des sports - rue Guérin
>>  Estimation des charges entre 400 et 600€/an

> Coupes et lots - Vous organisez un tournoi ou une 
compétition ? N’hésitez pas à nous faire une demande 
de coupes ou de lots !


